

BRIK

DIE BETONUNG LIEGT AUF DESIGN



HARTMANN
MASSIVHOLZMÖBEL ECHT+EINZIGARTIG



MASSIVHOLZMÖBEL VON HARTMANN

ECHT UND EINZIGARTIG



Mit dem Kauf eines Massivholzmöbels von Hartmann entscheiden Sie sich für ein besonderes Qualitätsprodukt aus reinem Naturholz. Feine Äste, Verwachsungen und Unregelmäßigkeiten zeugen von der Echtheit des Materials und machen aus jedem Möbel ein wahres Einzelstück. Um eine fachgerechte Konstruktion und Verarbeitung zu gewährleisten, fertigen wir nach wie vor vieles in Handarbeit.

By purchasing solid wood item of furniture by Hartmann, you are choosing a premium quality product made of pure, natural wood. Delicate branches, merging structures and irregularities underline the genuine character of the material to make each item of furniture a truly unique object. Many of our products are still hand-made so we can guarantee specialist design and processing.



EIN FORMSCHÖNES ZUSAMMENSPIEL

BETON UND KERNEICHE SCHAFFEN ATMOSPHÄRE

Mit Brik zieht eine moderne Wohnwelt mit Understatement ein. Das natürliche Trendmaterial Beton geht eine entspannte Verbindung mit massiver Kerneiche in den warmen Farbtönen Natur und Tabak ein. Das starke Design macht die Einzigartigkeit der anziehenden Wohn- und Esszimmermöbel aus. Meisterhafte Einzelstücke prägen stilvoll jeden Raum. Im Zusammenspiel ergeben die Möbel eine einzigartige Architektur, die bewusst trendy und natürliche Attribute der nachhaltigen Materialien kombiniert.

Brik introduces a modern world of living with understatement. As a natural trend material, concrete forms a relaxed combination with solid core oak in the warm colours of nature and tobacco. The strong design characterises the uniqueness of the attractive living and dining room furniture. Masterful individual pieces stylishly shape every room. The interaction of the furniture creates a unique architecture that consciously combines trendy and natural attributes of sustainable materials.

Kombinationsvorschlag Nr. 24: B 318, H 196, T 49/7 • Standelement 8091 li.: B 93, H 148, T 39,
Beistelltisch 0374: L 70, B 70, H 47 • Beistelltisch 0379: L 70, B 40, H 47





Highboard 6 181: B 157, H 130, T 47



Oben: Kombinationsvorschlag Nr. 26: B 331, H 206, T 49/7 • Unten: Sideboard 5191: B 197, H 94, T 47

Durch die besondere Spachteltechnik entsteht eine edle, faszinierende Betonoptik: In dünnen Schichten wird der Beton von Hand aufgetragen, geschliffen und lackiert. Dadurch erlangt er seine einzigartige Spannung und angenehme Haptik. Im Mix mit urgewachsener Kerneiche und kantigen, massiven Holzbohlen entstehen Möbelstücke von imposanter Lebendigkeit.

The unique spatula technique creates an elegant and at the same time fascinating concrete look: the concrete is applied by hand in thin layers, and then sanded and varnished. This gives it its unique tension and pleasing tactile experience. The mix with pristine core oak and angular, massive wooden planks creates pieces of furniture with an impressive liveliness.



QR Code scannen und den Apothekerausgang in Aktion erleben!



WOHNLICHE OPTIK IN TABAK

MARKANTE KERNEICHE IM BRAUNEN NATURTON



Kombinationsvorschlag Nr. 28, bestehend aus Standelement 0091: B 93, H 207, T 39 und Lowboard mit Sockelpodest 3172: B 204, H 64, T 49, Highboard 7111: B 115, H 146, T 43 • Beistelltisch 0379: L 70, B 40, H 47

Stilvoll, ursprünglich und robust. Gebürstete Kerneiche bringt eine natürliche Lebendigkeit in den Wohnraum. Durch den edlen Brauntönen Tabak intensiviert sich die charakterstarke Ausstrahlung der Möbel. So farbig veredelte Hölzer gehören zum modernen Wohnkonzept von Brik.

Stylish, original and robust. Brushed core oak brings a natural vitality to the living space. The elegant brown tone, tobacco, intensifies the powerful charisma of the furniture. Wood embellished in this colourful way is part of Brik's modern living concept.



BRIK | 11

Standelemente 0051 li. + 0052 re.: B 48, H 212, T 43

Oben:
Gigantische Schönheiten. Glas, Licht und Kerneiche erzeugen ein angenehmes Raumgefühl. Im natürlichen Tabak-Ton wirken die Vitrinen besonders wohnlich.

Top:
Gigantic beauties. Glass, light and core oak generate a pleasant living atmosphere. In natural tobacco hues.





Highboard 7111: B 115, H 146, T 43

STRAHLENDES GLASHIGHBOARD

Ein stilvolles Highlight ist das Glashighboard. Im Designmix mit dem Trendwerkstoff Beton füllt es den Raum mit seiner anziehenden Präsenz. Seine sandgestrahlte Rückwand aus roher Kerneiche ist ein Unikat der Natur. Dezent es Licht und edle Glasböden heben den modernen Charakter dieses Einzelmöbels noch mehr hervor.

CHARISMATIC GLASS HIGHBOARD

The glass highboard is a stylish highlight. In a design mix with the trend material concrete, it fills the room with its attractive presence. Its sand-blasted rear face made of pristine core oak is a unique specimen of nature. Discreet light and elegant glass shelves enhance the modern character of this individual piece of furniture even more.





Kombinationsvorschlag Nr. 26: B 331, H 206, T 49/7 · Highboard 6181: B 157, H 130, T 47
Couchtisch 0308: L 125, B 63/70, H 43

LIFESTYLE IM ESSZIMMER

WOHLFÜHLEN ZU JEDER TAGESZEIT –
MIT MASSIVHOLZ UND BETON

Diese Wohlfühlatmosphäre möchte man nie wieder verlassen. Hochwertige Materialien und schmeichelnde Stoffe sind eine Hommage an die Gemütlichkeit im Esszimmer. Pure Lebensqualität mit Geschmack.

You will never want to leave this feel-good atmosphere again. High-quality materials and flattering fabrics pay homage to the cosiness of the dining room. Pure quality of life and good taste.



Oben:
Fast frei schwebend wirken die Winkel-Regale an der Wand. Der indirekte Lichteinfall lässt alles sanfter erscheinen.

Top:
The angled shelves on the wall appear to be almost free-floating. Indirect light incidence makes everything appear softer.

Unten:
So attraktiv versteckt kann Stauraum sein: Als Designelement des Sideboards lässt sich der Apothekerauszug aus Beton leichtgängig bewegen. Technische und handwerkliche Qualität stecken in diesem beeindruckenden Möbelstück.

Bottom:
This is how attractive hidden storage space can be: as a design element of the sideboard, the concrete apothecary pull-out is easy to move. Engineering and craftsmanship are the quality hallmarks of this impressive piece of furniture.

Esstisch 0319: L 190, B 95, H 76 • 2 x Armlehnstuhl Anni 0633 • 4 x Stuhl Anni 0632 • Hängeelement 8041 li.: B 41, H 161, T 39,
Standlelement 0092 re.: B 93, H 207, T 39 • Sideboard 5191 re.: B 197, H 94, T 47 • 3 x Pendelleuchte 9911: D 7, H 10

NS Wandleuchte 1100-1064: B 20, H 20, T 15,
NS Standleuchte Bogen 1056: B 24, H 186, T 20



Ein Esstisch für sinnliche Erlebnisse. Die faszinierende Lebendigkeit der Natur zeigt sich in der Tischplatte aus Kerneiche. Die gebürstete Baumkante der Eiche ist optisch und haptisch ein Highlight.

A dining table for sensual experiences. The fascinating vitality of nature can be seen in this table top made of heartwood oak. The brushed rind of the oak is an optical and tactile highlight.



Eine Design-Vitrine nach Wunsch: Schlicht, als hängende Variante oder auffällig inszeniert durch den kraftvollen Betonrahmen, verändert diese Vitrine das Raumgefühl auf Wunsch. Auch frei stehend wirkt der Solist einzigartig faszinierend. Brik präsentiert sich wunderbar wandlungsfähig und individuell.

A design showcase as desired: unobtrusive, as a hanging version or strikingly staged by the powerful concrete frame, this cabinet changes the feel of your living space to suit your desires. Free-standing, this solo piece exudes a unique fascination. Brik is wonderfully versatile and individual.



Dank der Elastic-Aktiv-Federung ist die Sitzfläche unserer Stühle in alle Richtungen beweglich. Diese Funktion entlastet die Bandscheiben, verbessert die Durchblutung und stärkt die Rückenmuskulatur.

Thanks to elastic, active springs our chairs' seating areas move in all directions. This function relieves our intervertebral discs, improves circulation and strengthens our back muscles.





Kombinationsvorschlag Nr. 22: B 310, H 200, T 49/7 • 2 x Regalelement 0061: B 58, H 193, T 30.
Couchtisch 0308: L 125, B 63/70, H 43



Rechts:
Starker Beton-Boden. Der
Trendwerkstoff Beton har-
monisiert mit der massiven
Kerneiche. Modern verarbei-
tet als Regalboden entsteht eine
natürliche Wohnlichkeit. Zeit
zum Entspannen.

Right:
Strong concrete base. The
trend material concrete har-
monises with the solid core
oak. State-of-art processing
generates a shelf with natural
homeliness. Time to relax.





SKANDINAVISCHER WOHNSTIL

BRIK ERSCHAFFT AUSGEGLICHENE
LEBENSÄUERE

Esstisch 0323: L 160, B 88/95, H 76 • 4 x Armlehnstuhl Nuri 0637 • Standelement 0051 li. + 0052 re.: B 48, H 212, T 43.
Highboard 6181: B 157, H 130, T 47



SIE HABEN FRAGEN?

WIR HELFEN IHNEN GERN!



KONTAKT:
Hartmann Möbelwerke GmbH
Hörster 20 · D-48361 Beelen
info@moebel-hartmann.com
www.moebel-hartmann.com



SERVICE HOTLINE:
+49(0)2586-889-20
+49(0)2586-889-30



FACEBOOK:
[www.facebook.com/
moebel.hartmann](http://www.facebook.com/moebel.hartmann)



PINTEREST:
[www.pinterest.com/
hartmannmoebel](http://www.pinterest.com/hartmannmoebel)



Instagram:
[www.instagram.com/
hartmann_echt_und_einzigartig](http://www.instagram.com/hartmann_echt_und_einzigartig)

HARTMANN
MASSIVHOLZMÖBEL ECHT+EINZIGARTIG